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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1911/2019 )

Eingereicht am 05.08.2019 um 17:43 Uhr.

Wässerung der Straßenbäume

Durch die Hitzewelle im letzten und diesem Jahr haben zahlreiche Straßenbäume unter 
Wassermangel gelitten. Durch den Hitzestress werden die Bäume auch anfällig für 
Schädlinge, was wiederum zu Baumfällungen führen kann.
Ausweislich der Webseite der Stadt Hannover gibt es ein städtisches Baumpatenprogramm, 
bei dem Anwohnerinnen und Anwohner in Form von Patenschaften für Bäume in die Pflege 
einbezogen werden:
https://www.hannover.de/Kultur-Freizeit/Naherholung/Infos,-Projekte,-Termine/Mitmachen/B
aumpatenschaften 
Diese Baumpaten könnten in Hitzeperioden helfen, die Bäume zu wässern. Die 
Informationen auf der Webseite sind jedoch von 2015. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele Baumpaten gibt es im Stadtbezirk Südstadt-Bult und wieviel Prozent der 
Straßenbäume im Stadtbezirk Südstadt-Bult betreuen diese?

2. Ist die Verwaltung der Meinung man solle das Baumpatenprogramm stärker 
bewerben, um bei Hitzeperioden insbesondere die Wässerung der Straßenbäume 
sicherzustellen?

3. Wässert der Stadtbereich Umwelt und Stadtgrün in Hitzeperioden alle Stadtbäume, 
die es bedürfen oder nur Neupflanzungen?
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